

# LOS PIQUETES POPULARES SE PAGAN CON SANGRE, LOS PIQUETES PATRONALES SE "NEGOCIAN" ...

En medio de los tironeos entre la burguesía del campo y el gobierno burgués, una fecha de infamia parece no interesarle a nadie. Hace exactamente un año, moría un maestro en manos de las fuerzas represivas del mismo estado burgués que hoy nos convoca tras la consigna de defender una gestión "nacional y popular".

Hace un año, Carlos Fuentealba era asesinado por la espalda por protestar en favor de sus compañeros docentes e intentar el corte de la ruta 22 de Neuquén. Esos eran tiempos de piquetes "ilegales", tiempos en que se reprimía un corte de ruta con la fuerza pública, la policía, la gendarmería, la prefectura o cualquier fuerza de choque integrada por lumpenes, que garantizaran la defensa de los intereses de los más poderosos. Así, y sólo por recordar a unos pocos hacemos memoria:

**12/04/97** – Cutral Cò: asesinaban a Teresa Rodríguez en la represión policial desatada contra un piquete. Era una empleada doméstica.

**17/06/01** – General Mosconi, Salta: asesinaban a Oscar Barrios y Carlos Santillán en otro piquete. Eran desocupados.

**26/06/02** – Puente Pueyrredón, Avellaneda: asesinaban a Maximiliano Kosteki y Darío Santillán. Eran desocupados.

**10/10/03** – Libertador San Martín, Jujuy: asesinaban a Luis Cuellar. Era un militante social.

**04/04/07** – Neuquén: asesinaban a Carlos Fuentealba en un piquete docente. Era maestro.

Sólo un año pasó y hoy tenemos todas las rutas del país cortadas por un lock out patronal, pero no vemos uniformes que les hayan impedido desabastecer todas las mesas proletarias y pobres del país. Se están dando el lujo de mantener cortes de rutas en toda la extensión del territorio nacional desde hace más de quince días, pero a ellos nadie los reprime. Es que no es lo mismo ser patrón que desocupado o trabajador.

Los maestros neuquinos, aquellos que acompañaban a Carlos Fuentealba, sólo intentaron cortar una ruta y pagaron cara la osadía con una vida. Es que nuestra sangre, la de nuestra clase, no vale tanto como la de un chacarero que gana, aún siendo "pequeño productor", 4.000.000 de pesos netos al año...

A un año de la ejecución de Carlos Fuentealba:

**RESPONSABILIZAMOS** al Gobierno Nacional por TODOS los hechos de violencia que sucedieron y sucederán; por esta muerte y por todas las que vendrán, **por ser el fiel representante del capital financiero que se empeña en mantener a sangre y fuego salarios de hambre y miseria**, situación que el pueblo no soporta más, a la vez que hace la vista gorda ante el lock out patronal, no aplicando ni siquiera sus propias leyes, como la desabastecimiento...

**EXIGIMOS** la prisión EFECTIVA de TODOS los policías que participaron del operativo represivo y de todos los responsables políticos y materiales de esa muerte.

**EXIGIMOS** la publicación del presupuesto de TODOS los aparatos de inteligencia del estado nacional y los estados provinciales, gestores de los grupos de provocación y parapoliciales.

**Es el estado el generador de violencia.**

**Son los funcionarios del Gobierno los RESPONSABLES de continuar con las directivas económicas de la burguesía financiera que generan las justas protestas y la JUSTA VIOLENCIA de TODOS los trabajadores del país.**

## ORGANIZARSE ES AVANZAR HACIA LA REVOLUCIÓN



*Por la Revolución Obrera, Latinoamericana y Socialista*

**PARTIDO REVOLUCIONARIO DE LOS TRABAJADORES**

[www.prt-argentina.org.ar](http://www.prt-argentina.org.ar)

<http://groups.msn.com/FORODELOSPERROS>